

~阿修羅の如く前へ進め!

日高☆覚醒



令和 元年 5月 10日
NO. 5

祝☆「令和」時代開幕!

史上初の10連休を終え、

「令和」最初の5月、気合いを入れまくれ!!



冒頭の通り、改元に伴う「国民の祝日」追加により、史上初の「10連休」が終わりました。本連休による、わが国の経済波及効果はどれほどだったのだろうか!? ・と、ソロバン勘定も気になるころですが、皆さんの連休はどのようなものだったのでしょうか? ある生徒が今週の日誌で、「思い出に残る連休だった」と述べてくれましたが、私自身も大変有意義な連休となりました(疲労感はもちろんありますが(-_-))。5~20年ぶりの再会を果たせた人も複数名いて、旧交を温めたり、前からお参りしたかった神社への参拝が叶ったり、家族と束の間でしたが共に過ごせたり・と、本当に充実した連休となりました。

「令和」開幕&10連休明けに伴い、今週は久々に再会できた私の親友が務める、「慶應義塾」(その旧友は慶應中等部の教員で野球部を教えています)の創立者である、福沢諭吉翁(現1万円紙幣の肖像画でお馴染み!)が唱えた「心訓七則」を紹介したいと思います(実際の作者は「不詳」とのことですが・・)。

- 一、世の中で一番楽しく立派なことは、一生を貫く仕事を持つことである
- 一、世の中で一番みじめなことは、人間としての教養のないことである
- 一、世の中で一番さびしいことは、する仕事のないことである
- 一、世の中で一番みにくいことは、他人の生活をうらやむことである
- 一、世の中で一番尊いことは、人に奉仕して決して恩を着せないことである
- 一、世の中で一番美しいことは、すべてのものに愛情を持つことである
- 一、世の中で一番悲しいことは、嘘をつくことである

「令和」開幕にあたって紹介した上の文言、いかがでしょうか!? 私は、職員室の机の上にこれを掲げ、いつも自戒に努めています。皆さん自身の今後の人生へ向けても、ぜひ心に刻んでいただきたい「名言」だと思います。

<今週のスナップ> 休み明けの7日(火)に行った「交通安全街頭啓発」のもの!



令和も、力を合わせて頑張ろう!

当日は、ご覧の通りのどんより空模様・・

日高国道・日勝峠は、トラック等の往来も多数。「交通安全」を祈ります!

☆元志の志☆

◇基本的には、誰でも幸運に恵まれないと思うだろう。しかし、そんなに上手くはいかないのが現実だ。良いこともあれば悪いこともある。そこで、今回は幸運を呼び

込む飛びっきりの方法を紹介したい。それは、「陰徳」を積むことである。

◆陰徳とは、人の見ていないところで他人がしたがることをすることだ。例えば、何気ないゴミ拾いや当番以外の掃除・整理整頓など。自分が損することを進んですることで、逆にプラスの運氣を呼び込むのである。ただ、1つ注意しなければならないことがある。それは、決して他人に言いふらしたり見せたりしないことである。陰徳を陽徳にした時点で損がなくなるからだ。

◎つまり、苦あれば楽あり、損せぬ人に儲け無しである。私自身、なるべく陰徳を積もうと日々行動している。ただ、今ここでそれについて書いている時点で、その効果はあまり期待できない。

保護者の皆様へ

保護者の皆様の10連休はいかがでしたでしょうか？ この連休中

に「令和」へと突入しましたが、天皇崩御に伴う「昭和」→「平成」への改元に比べ、天皇ご勇退に伴う「平成」→「令和」への改元は、今上陛下の「お気持ち」発表にも現れていたとおり、穏やかかつお祝い色の強いイベントとなりました。

さて、長期に亘る連休が明け、日高高校生活が再始動した訳ですが、進路選択・決定へ向けての歩みを今後着々と進めていかなければなりません。進学校に通う生徒の多くは、2年次夏休み明けから、長い「受験体制」に入ります。職業高校においても、2年次は資格取得やスキル向上に努める年。置かれている状況こそ違えど、本校2年生も「自らの将来」を見据え、ビジョンを持ちながら、「日々できる努力」を重ねていく必要があります。何度も述べて(書いて)いる台詞ではありますが、「今からの努力」は必要不可欠です。益々のお子さまの奮闘を促し、手を携え応援していきましょう！

今週の担当は、REONくんです！ 今週は4日間でしたが、産学もキツかったようですね(^_^)！



令和 元年 5月7日火曜日~5月9日木曜日	担当 小山 弘恵
<今週の採点> 闘の1闘 ← 5 ・ ④ ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 闘の1闘	
<今週の感想>	
GW明けなのに最初からバツバツトレーニングも課せられ、精神的にも身体的にも疲れた1週間でした。このお身体をいじぬていきたいです。	
<今週の収穫や手応え> → 野球は(特に若いうちは)何れもはじめる程、ちよとハムが筋肉がついた。喜びますよ~!!	



☆写真は部活動練習中のヒトコマ。定通体連日勝大会、ファイトだ！

今週の担当はREONくん

<毎週必見！>



日高高校2年生の約束



☆校訓：「^き樹の如く^の伸びよ、^{ほし}星の如く^の輝け」を一步前進させるべき年！

この1年間は、「1年生以上のステップアップ」が大きなポイントとなります。あれだけ周知してきましたが、今週の寮部屋点検も「2名」のチェック者有り(なぜ、毎回引っかかるのでしょうか??)。部屋掃除・整理整頓は、健全な生活の基本中の基本。猛省を求めます!!

- ① 1学年テーマ「信」、2学年テーマ「覚」を常に忘れずに！
- ② 他人の悪口を言わない、書かない！！
- ③ 自分自身に嘘をつかない！！

そして・・・何事にも努力を惜しまず、自分自身に鞭を入れよ！

<来週の予定>

15日(水) LHR有(生徒総会議案書審議・こもれび祭生徒係分担)

→いよいよ今年の祭へ向けて始動します！

16日(木) 1学期中間考査1週間前

17日(金) 春季進路出前授業(1・2校時「総合」にて)

君たちの“覚醒”を待つ！